

# 阪南中学校だより

NO. 4

令和6年5月24日（金）

発行：大阪市立阪南中学校長 中 西 洋

## 6月14日（金）体育大会に向けて！

阪南中学校では、6月14日（金）（予備日6月17日（月））に、全学年による体育大会を、本年度も阪南中学校グラウンドで実施いたします。840名余りの生徒がグラウンドを使用するため、本年度も晴明丘・阪南両地域の皆様はじめ、ご来賓の皆様をお招きすることはできませんが、日頃の活動の成果として精いっぱい取り組みたいと考えております。ただ、地域の皆様はじめ保護者の皆様にお願いがございます。以下、お示ししますように、体育大会当日を含め、本校正門前・グラウンド南側の道路の車両等の通行について、制限があることをご理解のうえ、生徒・保護者の安全のためにご配慮いただき、車両等の通行を控えていただきたいと考えています。

### 阪南中学校正門前・グラウンド南側道路 通行規制があります



車両通行規制 ⇒ 終日 許可車両のみ

重ねて、保護者の皆様にはあらためてご案内いたしますが、本年度も限られたスペース内での体育大会の見学になります。グラウンド内の譲り合いシート（テント）や立ち見スペース、新しい中庭のゆったりスペース等をご活用いただき、“譲り合いの精神”で、昨年あったような保護者同士の体育大会見学に関わるトラブル等のないよう、当日生徒たちの応援をお願いしたいと考えています。また、自転車での来校につきましても、晴明丘地域の皆様のご協力により、本年度は、中学校東側公園内のゲートボール場を臨時の自転車置き場とすることができます。是非ご利用いただき、保護者の皆様には、重ねてトラブル等のないよう体育大会の見学をお願いいたします。

### 学校近隣の皆様へ（新校舎建築工事等の終了等について）

一昨年に始まりました新校舎建築並びに周辺施設の整備等の工事について、学校近隣の皆様には、様々大変なご迷惑をおかけいたしましたが、本年5月末をもってほぼ全ての工事を終了いたします。これまでの長きに渡る皆様のご理解・ご協力に感謝申しあげます。また、上記のように、本年度も6月14日（金）（予備日17日（月））に、体育大会を実施いたします。例年同様に放送等の音量について注意をしながら取り組みを進めてまいりますが、学校近隣の皆様には重ねてご迷惑をおかけいたします。ご理解・ご協力をお願ひいたします。

→裏面に続く